

# Goblog

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi di Desa Bojongkalong Gelar Anjangsana, Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jun 10, 2024 - 09:35



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG  
-6°58'50", 106°53'24", 484,6m, 320°  
09/06/2024 09:47:42

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi di Desa Bojongkalong Gelar Anjangsana, Berikan Himbauan Kamtibmas*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Polsek Nyalindung, BRIPKA Iwan Kartiwa, melaksanakan giat Door to Door System (DDS) dan anjingsana kepada warga masyarakat di Kampung Tonjong, RT.03/RW.01, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Iwan Kartiwa memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat, diantaranya:

1. **Peningkatan Kewaspadaan Terhadap Curanmor:** Warga diingatkan untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor. Penggunaan kunci ganda serta tidak meninggalkan kunci di kendaraan menjadi langkah pencegahan yang dianjurkan.
2. **Pengaktifan Satkamling:** Warga Desa Bojongkalong dihimbau untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan sekitar.
3. **Antisipasi Bencana:** Mengingat curah hujan yang tinggi, warga diminta untuk lebih waspada dan mengambil langkah-langkah antisipatif guna menghindari terjadinya bencana alam.
4. **Penggunaan Knalpot Sesuai Spesifikasi:** BRIPKA Iwan mengingatkan agar tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis kendaraan, guna menjaga kenyamanan dan ketertiban.
5. **Pengawasan Terhadap Anak Remaja:** Orang tua diminta untuk lebih mengawasi anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam kegiatan geng motor ataupun tawuran.
6. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila terjadi kejadian menonjol di lingkungan mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini sangat penting untuk menjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat. "Kami berharap dengan adanya himbauan-himbau ini, masyarakat bisa lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," ujarnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Bojongkalong tetap aman dan kondusif, menunjukkan kerjasama yang baik antara kepolisian dan warga setempat.

Demikian laporan kegiatan ini disampaikan, semoga upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat terus ditingkatkan.